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360回归首日一度跌停，是恐慌性抛售，还是估值溢价？

资本是来逐利的，公司没有赢利的预期，别人为何要看好你，信息安全重要，更重
要的是公司的赢利预期。

定增被十大国资股东看好，三六零股价是否被远远低估？

从k线的角度，360是月线级别的下跌，尚未出现止跌的迹象，拐点出现前介入就是
买套。

现在看你的问题，信息安全是很重要，但重要的东西多了去了，石油安全是不是更
重要？粮食安全呢？按你的逻辑，三六零、中国石油、中国石化、中粮等这些很重
要的行业股价是不是都应该超过贵州茅台才算合理[捂脸]

信息安全那么重要，请问你每年在信息安全领域消费多少钱呢？三六零又从你这里
赚到多少钱呢？它那么重要，你有没有每天早晚一炷香晨昏三叩首地供着它呢？

股价上不去就是上不去，说明它是被高估的，至于基本面的原因何在，岂能是你一
个小散户所能知悉的？作为一个普通的投资者，你首先要做的就是承认自己无知，
承认自己的局限性。

谈信息安全和三六零的基本面，你以为你是谁啊？“人类一思考，上帝就发笑”，
小散一说基本面，庄家就笑的喷饭[捂脸]

基本面如果都被你们这些俗人看到了，周鸿祎等这些企业老总还怎么混啊[大笑]

?最后，良言相劝一句：请敬畏市场，因为有些东西是超出你的认知范围的。
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